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内容调要 

1， 现在这个肾源都是来自中央的，来自捐献的。 

2， 一年能做四、五十例肾移植。 

3， 前几年一年都是大几十个，今年少一些。 

4， 同济他们一年估计大概 300个吧！ 

5， 现在都是我们郭主任主刀。 

 

录音内容 

调查：我想问您哪，我有一个病人哪，是想做肾移植的，我就问问， 咱们这个

医院是不是现在做的，做的也比较多而且排队的病人多吗？ 

医生：排队的肯定比武汉少一些。 

 

调查：噢，那太好了。 

医生：哦这个登记排队需要做一些术前检查跟配型，他那个手术，我们这儿一般

都是半年到一年。 

 

调查：噢，不能再快了这个手术时间？ 

医生：啊 

 

调查：这不能等的时间再短一点哈？ 

医生：呃，这个说不准，这个有的人会很快，有的人……因为现在那个肾源都是

来，来自于中央的捐献的，血型都是不确定的，还要，还有配型的，这个时间都

说不准。 

 

调查：那这个，就是说，您说咱们这个医院现在是不是做的 

还是可以？做的还不少啊？ 

医生：对对对。 

 

调查：噢，就说我要，你理解我心情啊，一个是希望能够做，得到一个健康的供

体；再一个呢，希望等的时间短；再一个呢，就是想你要做的多呢我想可能等待

时间，肯定是会有希望吧， 那咱们这个做的多吗？今年做多少，像这种移植？ 

医生：今年估计做十几个。 

 

调查：十几个了啊，那每个月都有做（医生：对），等于是 

每个月都有做。 

医生：不一定，他有时候一个月会很多，有时候几个月都没有。 

 

调查：噢。 

医生：像前几年一年都是大几十个，今年少一些。去年跟前 

年都是四、五十个，一年。 



 

调查：那就说一年能做四、五十例肾移植。 

医生：对对对，比同济还是少很多的。 

 

调查：同济做的还是不少的。 

医生：他们一年估计 300多个吧 ！ 

 

调查：是吧！它不是有一个什么国家什么网统一分配吗？ 

医生：对！现在这种分配一般优先于本院，本院不做了才 

分配出去。 

 

调查：噢……那你像同济那个本院，他那那个就是…… 

医生：都在他们那儿排队的，优先排，给他们排队。 

 

调查：那就全国给他提供这个供体？ 

医生：这个我，我们也不是很清楚。 

 

调查：咱们这个供体一般都是当地的吧？ 

医生：对，都是十堰当地的，五县一市的。 

 

调查：噢，那那个健康吗？一般不会有什么病吧？ 

医生：都是评估过的。 

 

调查：好咧好咧，好好好，谢谢您了啊。 

医生：好好好，没事儿没事儿。 

 

调查：那哪个主任技术比较好呀？ 

医生：现在都是我们郭主任主刀（调查：哦，郭主任），我们科室主任。 

 

调查：噢，姓郭哈，好咧，郭主任。 

医生：对对对。 

 

调查：谢谢您啦，好，再见。 

医生：没事没事。 


